

NUMERACIÓN EGIPCIA ANTIGUA

En el 3000-2500 a.C. se fundó la primera dinastía egipcia que establecería uno de los sistemas de escritura más antigua, los jeroglíficos, dentro de los cuales se encontraban los logogramas de los primeros números. Uno de los documentos matemáticos más importantes de esta civilización, el papiro Rhind, data en 1700 a.C. y contiene importantes anotaciones sobre el sistema numérico, siendo una importante referencia.

1	10	100	1.000	10.000	100.000	1.000.000
						
Un trazo	Un arco	Un rollo	Una flor	Un dedo	Un pez	Un hombre

<http://historiasconhistoria.es/imagenes/numeros/egipto.jpg>

